



# Preguntas frecuentes sobre la solicitud de lista de espera de Fresh Bucks

## Solicitud de lista de espera

### ¿Qué es la solicitud para la lista de espera de Fresh Bucks?

La solicitud de lista de espera de Fresh Bucks es una oportunidad para que los hogares de Seattle soliciten una posibilidad de recibir \$40 por mes en beneficios de Fresh Bucks. Los residentes de Seattle que reúnan los requisitos de ingresos y presenten una solicitud serán colocados en una lista de espera y se les notificará sobre la inscripción cuando el presupuesto esté disponible.

### ¿Cómo hago la solicitud para la lista de espera de Fresh Bucks?

Puede hacer la solicitud en línea en el sitio web de Fresh Bucks. La solicitud permanecerá abierta en el futuro previsible, por lo que podrá presentar su solicitud en cualquier momento.

### ¿Qué información necesito para hacer la solicitud?

Se requiere la siguiente información como parte de su solicitud:

- ¿Cuántas personas hay en su hogar?
- ¿Cuál es el ingreso de su hogar?
- ¿Cuál es su dirección?

### ¿Quién es elegible?

Los hogares de Seattle que cumplen con los requisitos de ingresos y viven dentro de los límites de la ciudad califican para Fresh Bucks. Utilice [esta herramienta](#) para ver si vive dentro de los límites de la ciudad.

### ¿Puede mi hogar solicitar múltiples beneficios de Fresh Bucks?

Los beneficios están limitados a uno por hogar. Si alguien en su hogar ya está inscrito, no se aceptarán solicitudes adicionales.

### ¿Cómo sabré si me seleccionaron?

Si su solicitud es seleccionada, se le notificará directamente por correo postal y correo electrónico. En ese momento, le informaremos el cronograma exacto en el que comenzará a recibir sus beneficios de Fresh Bucks.

### Si no me seleccionan, ¿tengo que volver a hacer la solicitud?

No. Si su solicitud no es seleccionada en la primera ronda, su solicitud permanece en la lista de espera para futuras oportunidades de inscripción y sus posibilidades aumentan con el tiempo.



## ¿Puedo ver el estado de mi solicitud?

Le notificaremos por correo postal y electrónico si el estado de su solicitud cambia. También puede contactarnos llamando al 206-256-5438 o [freshbucks@seattle.gov](mailto:freshbucks@seattle.gov) para obtener una actualización.

## ¿Qué pasa si mis circunstancias cambian mientras estoy en la lista de espera?

Si la situación de su hogar cambia (por ejemplo, dirección, ingresos, etc.), contáctenos llamando al 206-256-5438 o [freshbucks@seattle.gov](mailto:freshbucks@seattle.gov) para actualizar su solicitud.

## ¿Por qué hay una lista de espera?

Hay una lista de espera porque Fresh Bucks tiene fondos limitados y solo puede atender a una cierta cantidad de hogares a la vez. La lista de espera permite al programa gestionar la demanda del programa de manera justa y equitativa usando un sistema de selección aleatorio.

# Proceso de selección de la solicitud

## ¿Cómo funciona el proceso de selección?

El proceso de selección selecciona al azar los hogares elegibles para los beneficios de Fresh Bucks. Los hogares prioritarios reciben entradas adicionales en la selección, lo que aumenta sus posibilidades de selección de la siguiente manera:

- Si cumple 1 criterio de prioridad, su nombre se ingresa 2 veces.
- Si cumple 2 criterios de prioridad, su nombre se ingresa 3 veces, y así sucesivamente.
- Los hogares que permanezcan en la lista de espera después del primer período de inscripción recibirán una entrada adicional en los procesos de selección posteriores.

## ¿Cuáles son los criterios de prioridad?

Fresh Bucks tiene como objetivo eliminar las disparidades en el acceso a alimentos saludables para los más afectados por la inseguridad alimentaria, las dificultades económicas y las enfermedades crónicas relacionadas con la dieta. Los datos muestran que los hogares con bajos ingresos y las comunidades de color tienen más probabilidades de sufrir inseguridad alimentaria. Se da prioridad a los hogares que cumplen con los siguientes criterios:

- Categoría de ingresos familiares más baja.
- Hogares donde no se habla inglés.
- Duración de la lista de espera: los hogares que permanezcan en la lista de espera después del primer período de inscripción recibirán una entrada adicional en los procesos de selección posteriores.